

MOT DU MAIRE

Au nom du conseil municipal et en mon nom personnel je désire souhaiter **bonne et heureuse année 2018 à tous !**

Nous profitons de l'occasion pour vous inviter à participer à l'échange de vœux de bonne année **le dimanche 7 janvier 2018 à la salle municipale de 10 h à 12 h.**

Et à cette occasion, nous rendrons hommage à M. Paul-Henri Carrier qui s'est dévoué pour le service incendie de la municipalité depuis le début des années 1970. Tous sont bienvenus spécialement parents amis pompiers (anciens et actuels). Café et bouchées vous seront servis à cette occasion.

Je veux souligner cette fin d'automne en remerciant toutes celles et ceux qui ont fait des succès aux activités « l'October Fest », la soirée vins et fromages, l'illumination de l'arbre enchanté, la fête des PME et la visite du père Noël organisé par la bibliothèque La Détente. Un remerciement aux entreprises, aux citoyennes et citoyens qui participent en grand nombre à ces activités. Chaque implication apporte un vent de dynamisme à notre communauté.

Merci spécial à tous les bénévoles de nos organismes sans but lucratif, aux élus actuels et précédents, aux employés de la municipalité qui ont contribué à l'épanouissement de notre municipalité dans notre région.

Michel Duval Maire